

**STRATEGI KOMUNIKASI SUAMI ISTRI DALAM  
MEMELIHARA GAIRAH, KOMITMEN DAN KEDEKATAN  
PADA PERNIKAHAN POLIGAMI**

SKRIPSI



**Disusun Oleh:**

**NABILA ADELIA CHAIRUNNISA**

**NIM 071611533011**

**DEPARTEMEN KOMUNIKASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**Semester Genap 2019 – 2020**

## HALAMAN PERNYATAAN TIDAK PLAGIAT

### HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan isi Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/ universitas lain serta tidak pernah dipublikasikan maupun ditulis oleh individu selain penyusun, kecuali bila dituliskan dengan format kutipan (langsung maupun tidak langsung) dalam isi Skripsi ini.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan Saya tidak benar, maka Saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan regulasi yang berlaku di Universitas Airlangga.

Lamongan, 16 Mei 2020



Nabila Adelia Chairunnisa

NIM. 071611533011

**STRATEGI KOMUNIKASI SUAMI ISTRI DALAM  
MEMELIHARA GAIRAH, KOMITMEN DAN KEDEKATAN  
PADA PERNIKAHAN POLIGAMI**

SKRIPSI

Maksud: Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada Fakultas  
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Airlangga

**Disusun Oleh:**

**NABILA ADELIA CHAIRUNNISA**

**NIM 071611533011**

**DEPARTEMEN KOMUNIKASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**Semester Genap 2019 – 2020**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala kuasa dan rahmatNya sehingga skripsi ini selesai dengan baik. Terima Kasih kepada Allah SWT yang telah memberi Nabila berjuta kekuatan dan anugerah untuk tetap berjuang dalam kondisi apapun. Bernafas setiap hari, dan memiliki kesempatan untuk menyelesaikan satu tugas sebagai mahasiswa adalah bentuk rasa syukur yang tak terkira. Atas karuniamu, aku bisa terus menggapai cita untuk keluarga...

Terima kasih pula Nabila sampaikan kepada kedua orang tua, Ibuku tercinta Hidayati Nur Farida yang telah melahirkanku dan berjuang sekuat tenaga untuk mendidik anak-anaknya hingga detik ini. Ibu terkuat yang dikirim Allah untuk menemaniku, memberiku segala kekuatan dan dorongan. Berjuang pagi hingga pagi lagi untuk keluarga. Ibu yang selalu mengajarku untuk bersikap lembut sekaligus mandiri sebagai perempuan. Tak ada kata lain selain rasa syukur dan terima kasihku bahwa ibu juga tidak hanya menjadi ibu dengan segala tanggung jawabnya, melainkan juga menjadi sahabat, ruang untukku bercerita dengan segala keterbatasanku. Ibu, hidupku adalah untuk Ibu..

Terima kasih Ayahku tersayang, My Lord Ainy Hidayat. Meskipun aku tidak pernah berucap. Ayah pasti tahu aku begitu menyayangi Ayah melalui omelan-omelanku untuk Ayah mengurangi rokok dan candaan kita setiap harinya. Semakin aku dewasa, aku semakin tahu bahwa berkat ayah, aku menjadi pribadi yang lebih mandiri dan kuat. Ayah selalu mengajarku untuk bangkit dan menghadapi dunia luar. Teringat ketika aku kecil aku tidak bisa tidur tanpa Ayah berada di sampingku, dan mengetahui saat ini aku telah tumbuh menjadi gadis dewasa dengan segala tanggung jawabku membuatku semakin menyadari bahwa tanpa Ayah, aku tidak akan bisa apa-apa. My gangsta daddy woyooo!!! Ayah adalah semangatku!

Terima kasih untuk saudaraku tercinta, Mas Wanda, Kakak Shelly, Adek Luna, Maskarebeth. Bersyukur punya saudara seperti kalian. Tidak ada kata lagi. Keluarga kita gokil!!!! Terima kasih juga kepada Tante Aux, yang selalu support

dan bantu aku selama kuliah, menjadi penerjemah, editor dan lain sebagainya. Guru BK sekaligus tante yang selalu memacuku untuk tetap berkembang, baik secara akademis ataupun non akademis. Seluruh keluarga besar, pakhde, budhe, om tante yang selalu doain. Sepupu-sepupuku, terutama Dek Arum yang selalu mau tak repoti dan lembur buat siapin sidangku. Bersyukur sekali bisa berada dan lahir di keluarga besar yang luar biasa.

Terima kasih kepada bu Andria selaku dosbing. Bu Andria, berkat Ibu, Nabila menemukan keluarga baru, teman seperbimbingan yang saling support, dukungan Ibu yang seperti ibu saya sendiri. Dengan sabar bu Andria membantu Nabila untuk tetap berjuang dan yakin dengan jalan Nabila. Berkat ibu, Nabila bisa menyelesaikan tanggung jawab ini dengan baik. Nabila bersyukur mengenal dan melalui proses ini dengan Ibu. Terima kasih bu telah memberi Nabila kepercayaan untuk tetap berjuang... Juga, terima kasih kepada Mbak Nisa dan Bu Dina selaku penguji. dosen komunikasi Unair yang memberi Nabila ilmu dan pelajaran berharga.

Terima kasih kepada teman-temanku, Sylva, Vanthia, Ilak, Fadhilah dan Lucky. Ngakak manajemen yang selalu siap siaga ketika aku terpuruk dan sedih, selalu ada setiap aku ketawa lebar dan bahagia, selalu mau mendengar, selalu punya advice buat aku yang suka insecure sendiri, bantu aku disaat aku benar-bener down dengan segala drama kehidupan ini hihi, meskipun kalian suka jahat kalau pas bully aku wkwk, tapi aku suayang kalian reek :)") aku bersyukur ada kalian di perjalananku ini dan akan terus kayak gini sampek nanti tua yaa. Janji aku bakal upgrade otak biar gak lemot terus biar kalian gak sebel terus haha. ILY!

Untuk teman-teman kost, Diantul, Emi, Mayo, Sisil, Okta, Dek Laila. Yang selalu menemaniku saat homesick, ngerawat pas aku sakit, dan mewarnai kehidupan kost selama 4 tahun. Bakal kangen kalian. Terima Kasih banget, juga untuk mbak Dinar, mbak Brigitha, Mbak Safira, Mbak Nyak dan Mbak Salma yang selalu support aku. Mau tak sambati dan riwehi dalam segala hal. Ternyata aku juga bisa ya mbak. Terima Kasih juga buat teman-teman Ongkek, teman

seperbimbangan juga yang menjadi partner sambat selama ini. Bakalan kangen kalian semua dan segala suasana kelas. Nabila juga bersyukur dan terima kasih kepada mbak mas S2 Medkom Unair. Setahun menjalani fast track gak pernah mudah buat Nabila. Tapi berkat Mbak dan Mas, Nabila bisa tetep bahagia dan berjuang. Terima Kasih sudah anggap Nabila kayak adek sendiri dan bantu Nabila terus, kasih Nabila support dalam bentuk apapun, bullyan, guyonan, candaan bahkan jiwitan dan jendulan, Nabila tahu itu adalah bentuk sayang yang tak terkira. Bersyukur banget ada di tahun angkatan yang luar biasa ini. Mas Bayu dosbing keduaku, thanks mybro. Ini semua berkat gembenganmu. Mbak Tania temen recehku, thanks sudah membuat hari-hariku bahagia. Dan mbak mas Medkom yang lain, Nabila selalu berusaha dan berdoa biar bisa tetep lanjut sama kalian. Teman-teman fast track yang lain. Berjuang terus ya!

Untuk teman-teman komunitas, dari SD, SMA, teman-teman Duta Wisata Yak-Yuk Lamongan, Komunitas Sosial Warung Sedekah Lamongan, Senopati Wedding Organizer. Terima kasih untuk segala bentuk dukungan dan pengalamannya. Menjadi bagian dari kalian adalah hal yang sangat berharga di hidupku. Seluruh teman-temanku dan orang-orang yang selalu menemani segala proses jatuh bangunku. Terima kasih sebanyak-banyaknya. Maaf jika tidak bisa disebutkan satu persatu. Allah membalas segala kebaikan kalian!

Terakhir, untuk kamu. Kamu yang selalu membuatku mengerti arti perjuangan, ketulusan, keikhlasan dan pengorbanan. Terima kasih telah mengerti dan selalu mendengarku dari dulu. Sabar dengan segala kekuranganku, selalu menunggu dan selalu ada saat aku membutuhkan. Terima kasih atas segala motivasi yang kamu berikan. Terima kasih telah menjadi inspirasi untukku dalam menggapai cita-cita. Melewati perjalanan ini bersama bukan hal yang mudah. Tapi inshallah Allah tahu yang terbaik untuk kita berdua. Bismillah.. Terus berjuang sama-sama ya... My prays belongs to you...

*“kekuatan terbesar ada pada dirimu sendiri, temukan mereka yang membuatmu mampu mengeluarkannya”*

## HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

### HALAMAN PERSETUJUAN

**Strategi Komunikasi Pasangan Suami Istri Dalam Memelihara Gairah,  
Komitmen dan Kedekatan Pada Pernikahan Poligami**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan telah disetujui untuk diujikan

Dosen Pembimbing



**Dr. Andria Sptyasari, S.Sos., MA.**  
NIP. 197212301998022001

## HALAMAN PENGESAHAN PENGUJI

### HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapan Komisi Penguji

Program Studi Ilmu Komunikasi  
Departemen Komunikasi  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Airlangga

Pada Hari : Kamis  
Tanggal : 28 Mei 2020  
Pukul : 10.00

Komisi Penguji terdiri dari

Ketua Penguji



Dina Septiani, B.Comm., M.Comm., Ph.D  
NIP. 198209052006042002

Anggota 1



Nisa Kurnia Illahiati, S.Sos., M.Med.Kom  
NIP. 198412302014042001

Anggota 2



Dr. Andria Sptyasari, S.Sos., MA.  
NIP. 197212301998022001